

Aktive Bürger, Freitag, 16. August 2024

Ehrensache: Gemeinwohl

Ehrenamtliche Kommunalpolitik ist das Rückgrat unserer Demokratie. Um die lokale Demokratie zu unterstützen, ist die Plattform „Ehrensache: Gemeinwohl“ eingerichtet worden.

Auf der Anlaufstelle zur Stärkung und Förderung des kommunalpolitischen Ehrenamts: www.ehrensache-gemeinwohl.de finden Sie zahlreiche Fördermöglichkeiten und Projekte.

Erstmals werden die Angebote von Stiftungen und anderen gemeinnützigen Akteuren für kommunal Aktive gebündelt und einfach auffindbar dargestellt. Gemeinsame Träger der Plattform sind Körber-Stiftung, Gemeinnützige Hertie-Stiftung, Bertelsmann Stiftung, und Deutschen Stiftung für Engagement und Ehrenamt.

Schauen Sie auf www.ehrensache-gemeinwohl.de vorbei.